

## PRESSEINFORMATION

### **EDEKA Minden-Hannover spendet 1.000 Euro an den Verein Kleine Herzen Hannover e.V.**

**Hannover, 12. April 2024.** Die gemeinnützige EDEKA Minden-Hannover Stiftung spendet 1.000 Euro an den Verein Kleine Herzen Hannover e.V. In der Medizinischen Hochschule Hannover überreichte Detlef Matz, Stiftungsbotschafter und Vertriebsleiter bei der EDEKA Minden-Hannover, nun den symbolischen Spendenscheck an Ira Thorsting, die Gründerin der Initiative „Kleine Herzen“. Die Spende unterstützt die ehrenamtliche Arbeit des Vereins in der Medizinischen Hochschule Hannover und hilft damit herzkranken Kindern sowie ihren Familien in schwierigen Zeiten.

Jährlich kommen in Deutschland rund 7.000 Kinder mit angeborenen Herzfehlern auf die Welt. Da nicht alle über ein umliegendes Herzzentrum verfügen, sehen sich viele Familien gezwungen, ihre Kinder in Kliniken zurückzulassen. Hier setzt die ehrenamtliche Arbeit des Kleine Herzen Hannover e.V. an, indem in der Medizinischen Hochschule Hannover Eltern-Kind-Zimmer, Spielzimmer sowie Ruhe- und Untersuchungsräume für die Betroffenen eingerichtet wurden. Zusätzlich organisiert der Verein Kunst- und Musiktherapien für die jungen Patienten sowie psychologische und soziale Beratungsangebote für Angehörige. Neben der Bereitstellung von Dolmetschern für ausländische Patienten, finanziert der Verein auch Therapeuten, die Ärzte und Krankenschwestern entlasten. Insgesamt engagiert sich der Verein für neue Standards in der Betreuung herzkranker Kinder und stärkt somit den internationalen Ruf der deutschen Spitzenmedizin.

Als größter Lebensmittelhändler in der Region übernimmt die EDEKA Minden-Hannover in ihrem Absatzgebiet seit Jahrzehnten nicht nur Verantwortung für Lebensmittel, sondern auch für die Gesellschaft, für ihre Mitarbeiter, für die Umwelt und für ihre Region. Diesem Anspruch kommt die genossenschaftlich organisierte Regionalgesellschaft mit ihrer gemeinnützigen EDEKA Minden-Hannover Stiftung nach. Sogenannte Botschafter-Teams unterstützen die Arbeit der Stiftung, indem sie Spenden an gemeinnützige Organisationen oder Einzelpersonen in ihrer Region übergeben.

#### **EDEKA Minden-Hannover im Profil**

Mit einem Außenumsatz von rund 11,3 Milliarden Euro und rund 75.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich der selbstständigen Einzelhändlerinnen und Einzelhändler) ist die EDEKA Minden-Hannover die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht im Kern seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Zwei Drittel der insgesamt 1.500 Märkte sind in der Hand von selbstständigen EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören darüber hinaus mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion Schäfer's, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren Bauerngut sowie das Traditionsunternehmen für Fischverarbeitung Hagenah in Hamburg.



MINDEN  
HANNOVER

## PRESSEINFORMATION